

Comment vaincre La maladie ?

Durée : 3 jours

Commencer la série

☰ Sommaire



Par Solange R.



Certains pensent que Dieu ne guérit plus : c'était valable du temps de Jésus et les débuts de l'Église.

D'autres affirment que ceux qui ne sont pas guéris ont fait quelque chose de mal et les malades sont alors écrasés par la culpabilité.

Il est important d'être libre de beaucoup de mensonges afin de trouver la voie de la guérison et de savoir comment vaincre la maladie.

Solange R.

[Commencer la série](#)

[☰ Sommaire](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



145 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com